



Fotoausstellung im EFTA-Gebäude

(paf) – Aus Anlass des liechtensteinischen EWR-Vorsitzes im ersten Halbjahr 1997 luden das EFTA-Sekretariat und die liechtensteinische Mission in Brüssel gestern Mittwoch, 5. Februar, zur Eröffnung einer Fotoausstellung im EFTA-Gebäude ein. Die Ausstellung zeigt Bilder des liechtensteinischen Fotografen Roland Korner (Bild) und findet im Rahmen einer Reihe kultureller Anlässe statt, mit denen jungen Künstlern aus den EFTA-Staaten die Möglichkeit gegeben wird, ihre Arbeiten im Ausland zu präsentieren. Sie dauert bis Freitag, 14. März 1997.

Liechtensteiner Volksblatt

Donnerstag, 6. Februar 1997 –